

Le PS exclut son député des Ardennes

FLASH ACTU | Mis à jour le 28/03/2012 à 16:11

Le député-maire des Ardennes Philippe Vuilque, unique parlementaire socialiste de Champagne-Ardenne, a été exclu mardi du PS pour avoir maintenu sa candidature aux législatives de juin face au candidat investi par le bureau national. "C'est la règle, mais ce n'est pas très intelligent de la part du parti de m'exclure pendant cette période électorale où nous faisons tous campagne pour la victoire de François Hollande", a expliqué Philippe Vuilque.

Député de la deuxième circonscription des Ardennes depuis 1997 et maire de Revin depuis 2008, Philippe Vuilque, 56 ans, a confirmé son intention de se présenter aux élections législatives sous l'étiquette DVG face au candidat PS Christophe Léonard, qui avait reçu en décembre [l'investiture des militants du parti](#) dans les Ardennes.

"Je reste socialiste"

"La manière dont s'est faite l'investiture a été un vaudeville grotesque. Le vote a été faussé par des allers-retours de certains candidats dans les différentes circonscriptions", a estimé le député, membre du PS depuis 34 ans. "Avec ou sans l'appareil du parti, je reste socialiste et je sais pouvoir compter sur de nombreux soutiens dans la population mais aussi au sein des militants", a-t-il poursuivi.

Dans un communiqué, la première secrétaire fédérale du PS des Ardennes, Annie Flores, a salué la "décision du bureau national, qui clarifie les choses et permet, à présent, de sortir de l'ambiguïté entretenue par Philippe Vuilque". "Le candidat officiel du PS dans cette deuxième circonscription est bien uniquement Christophe Léonard [...] les décisions du bureau national, qui ont force de loi, s'appliqueront ici comme ailleurs", a-t-elle ajouté.